

VOYAGE A LA MER

Le 200 km qui plaît tant aux Audax

L'idée d'aller à la mer c'est Thalassa. Une aventure que les Audax transforme en une pédalée club d'amis randonneurs puisqu'ils roulent groupés sur une longue distance et sans escorte automobile.



01) Germain avait dit : " Je vous conduis à la mer ! "



02) Et 100 km plus tard, ils étaient à la mer, heureux !



03) Quelques 25 Audax et Audaxettes, même pas fatigués. Une heure d'arrêt et déjà prêts pour le retour à Tournai.



04) Avec le soleil, comme toujours à la Côte Belge.



05) Toujours en groupe puisque c'est la règle du jour.



06) Un grand moment du parcours de Germain ...



07) ... la traversée des dunes : un vrai coup de cœur.



08) La loi c'est la loi : " Bien groupé derrière "



09) Le défilé Audax n'est pas encore terminé.



10) Faut penser aussi à ceux qui peinent et qui rament.



11) Heureusement, Moustache attend les 2 derniers.





12) Regroupement général après les dunes.



13) Jean Pierre, cœur battant, prend sa part de relais.



14) C'est la pause générale, histoire de faire une pose devant le moulin. Car le parcours retour est aussi beau.



15) Même le ravito, que l'on quitte à regret.



16) Encore des sentiers introuvables, à travers champs

